

## **Ventajas de la implantación de un Sistema de Información en Salud HIS**

Estas son algunas de las ventajas que puede aportar la implantación del HIS en la Institución:

- Automatización de procesos
- Estar al día de las tareas realizadas
- Protección de información privilegiada
- Mayor flujo de información
- Llevar el control de las actividades

Con la implantación de una solución HIS obtendrá varias oportunidades de mejora:

- Agilizará los flujos de datos, integrando la información en tiempo real.
- Minimizará el tiempo de respuesta a pacientes, clientes y proveedores.
- Delegará las decisiones en los niveles adecuados, manteniendo el adecuado control de gestión.
- Garantizará la disponibilidad de información de soporte a la toma de decisiones.
- Facilitará el proceso de planificación, ya que permiten obtener información consolidada del grado de consecución de los objetivos definidos.

La implantación de una solución HIS a menudo impulsa los cambios organizativos internos. Al incluir en su funcionalidad las mejores prácticas, resultado de la experiencia en múltiples implantaciones en diversas organizaciones, facilitan la estandarización y simplificación de los procesos de negocio.

El uso de una solución HIS adecuada a las necesidades y características de su organización se convierte en una ventaja competitiva.

